

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (16/08/1968)

16 de agosto de 1968

Querido Paco:

Te escribo, como me indicas, ya a Nueva York aunque tengo mis dudas acerca de la fecha en que vayas a recibir estas líneas porque no puedo creer que os hayáis decidido a pasar el benemérito calor de agosto en esta santa ciudad.

Muchas gracias por lo que me dices de *Campo de los Almendros*.

Desde luego acepto con muchísimo gusto tu o vuestra proposición referente a la reunión organizada por la *Revista de Occidente*, y en Madrid y en la fecha que indicas. Aguilar me ha encargado un libro "grande" acerca de Buñuel y salimos hacia el 20 de octubre a reunimos con él, en París. Lo más probable es que me vaya con él a España en noviembre. Aprovecharé para pasar las navidades en Valencia, con mi suegra. Así que, como verás todo casa perfectamente. A menos que pensaras que nos reuniéramos en Nueva York... Pero creo que si la *Revista de Occidente* hace las cosas como debe, la reunión tendría que realizarse –si es en pleno invierno– en las Canarias, en las Baleares o, a lo sumo, en Malta o en las Azores...

En cuanto a reaparecer en el ruedo ibérico, ya lo he hecho y he toreado unas cuantas corridas y aún tengo contratadas algunas más para este año. ¿No me viste?

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]